
ATA DE REUNIÃO DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO 
DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO. 

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e vinte e um as dezoito horas e trinta minutos, 
foi realizada via Google Meet reunião entre os membros do FUNDEB, presentes na 
reunião Julia Bittencourt, Fernanda Souza Tomé da Silva, Bianca Corrêa dos Anjos, Jaison 
Fernando Lotério, Alessandra Couto Vieira, Irineu Zimmennann, Eleine Lea Baader. Com 
a palavra o presidente do conselho que agradeceu a presença de todos infonnando que essa 
reunião seria para aprovação da emissão de um documento ao prefeito do município 
solicitando infonnações sobre as prestações de contas dos primeiros cinco meses do ano 
vigente, todos os presentes concordaram e assim ficou decido. O presidente mencionou que 
para a entrega dos documentos solicitados marcaria uma reunião de fonna presencial sem 
definição de data e local até o momento, mas estendeu o convite aos membros do conselho 
para participarem de tal reunião. O presidente pediu atenção para a ata da reunião anterior 
do dia dezenove de maio pois estava faltando a infonnação sobre a aprovação do 
regimento interno, sendo assim a ata será refeita e novamente colhida assinatura dos 
presentes naquela data. Agradecendo a presença de todos novamente, foi encerrada a 
presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por 
mim Fabiano Luiz Bianchi e por todos os presentes. 
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Fabiano Luiz Bianchi 
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